

Sp(ont)a(h)n - Heilung und andere Gut(e N)acht - Geschichten

Freudige Nachricht ist gewesen:
Minister Spahn ist schon genesen!
Durch einen positiven Test
sitzt er in Quarantäne fest.
Jedoch es ist nicht wirklich klar,
ob dieser Test auch richtig war,
zu groß ist doch die Fehlerzahl.
Erkältungszeichen sind nun mal
oft Folge auch vom Grippe-Impfen.
Ich will jedoch nicht verunglimpfen,
was Jens Spahn hier hat bewogen.
Er hat sich dieser unterzogen.

Ein Gerücht stellt nämlich fest,
wer gegen Grippe impfen lässt,
kann an Covid nicht mehr erkranken,
(`nem Arzt wird schlecht bei dem Gedanken).
Doch es erscheint mir irgendwie
als Gag der Pharmaindustrie.
Ansonsten keinerlei Beschwerden,
man könnte gleich symptomlos werden,
wahrscheinlich hieß mit gutem Grund
symptomfrei früher schlicht: gesund.

Doch will man Markus Söder glauben,
wird`s Spahn noch den Geruchsinn rauben.
Friedlich essen mit Söder und Merkel,
und er riecht nicht das Festspanferkel?
Drei Haushalte verboten per Dekret?
Herr Spahn hat doch jetzt Immunität!

Doch es gibt auch ein paar Leute,
die seine Gesundung wenig freute,
da er ein Gutachten ließ machen,
den Heilpraktiker abzuschaffen.
Einen Berufsstand will er vernichten-?
Verständlich, der würde auf Jens verzichten.

Auch Markus meint, wir soll'n gut achten
vor allem auf die Nachbarschaften,
damit sich hier in unserm Bayern
nicht Leute treffen, um zu feiern.
Das Land der Dichter, das wir kannten,
wird nun zum Land der Denunzianten.

Gesellig sein kann doch nicht schaden,
wenn wir Frau Söder`s Masken tragen.
Sie verdient mit dem Verkauf,
er sorgt, dass wir sie setzen auf.
Bezeichnen könnte man indessen
dies als Konflikt der Interessen,
oder man nennt es ungalant
einfach Vorteilsnahme im Amt.
„Aber nein!“ ruft`s aus dem Wald,
„das ist Familienzusammenhalt!“

Und als letzte Neuigkeit
erfuhr ich auch noch dieses heut:
Wir werden von China überrannt,
dessen Weltherrschaft wird anerkannt!
Dann bleibt als Hauptregierungssitz
nur Schloß Neuschwanstein – ohne Witz,
und auch ohne jeden Dünkel,
da sie dort kennen jeden Winkel.
Die Chinesen übernehmen Bayern
und wir dürfen wieder feiern!
Aber bis dahin bleibt der Freistaat
wohl doch eher Polizeistaat.

Ruth Baß